

Les Amis du Christ Roi de France

A.C.R.F  
<http://www.a-c-r-f.com>

ÉDITIONS A.C.R.F.  
50 Avenue des Caillols  
13012 MARSEILLE  
Tel. 07 71 84 34 16

*e-Mail* [editions@a-c-r-f.com](mailto:editions@a-c-r-f.com)  
<https://boutiqueacrf.com/>

**LOUIS-HUBERT REMY**

**MONSEIGNEUR LEFEBVRE  
ET LE SEDE-VACANTISME**

**"Mon œuvre est pour Le Roy,  
ma langue pour Le Louer"**

## **LISTE DES LIVRES DE LOUIS-HUBERT REMY**

**TOUS CES LIVRES SONT DISPONIBLES AUX  
ÉDITIONS A.C.R.F. – 50 AVENUE DES CAILLOLS  
13012 MARSEILLE**

Ou sur la BOUTIQUE OFFICIELLE DES ACRF en ligne :  
<https://boutiqueacrf.com/>

---

**L-H et M-C REMY : LA VRAIE MISSION DE SAINTE JEANNE D'ARC : JÉSUS-CHRIST ROY DE FRANCE**  
**Le plus important fait de l'Histoire de France.**  
**L'histoire et les leçons de la "Triple Donation" du royaume de France, le Mardi 21 Juin 1429 à Saint-Benoît-sur-Loire.**  
Il est Roi de France, Il est notre Roi, nous voulons qu'Il règne sur nous.

**L-H REMY : DOSSIER SUR " LA TRIPLE DONATION "**  
Président des *Amis du Christ Roi de France* et passionné de sainte Jehanne d'Arc, Louis-Hubert Remy donne dans cet ouvrage les documents *in extenso* de la « Triple donation ».

Lorsqu'en 2012, pour l'anniversaire du 6<sup>e</sup> centenaire de la naissance de sainte Jeanne d'Arc, nous écrivîmes l'ouvrage « LA VRAIE MISSION DE SAINTE JEANNE D'ARC : Jésus-Christ Roy de France » ce fut pour beaucoup une découverte qui changea la connaissance du message et de la mission de sainte Jeanne d'Arc.

Si aujourd'hui nous revenons sur ce sujet c'est que des "spécialistes" de Jeanne ont essayé de passer sous silence cet événement si important pour la France et le monde, et ont osé écrire : « ...*elle aurait eu lieu le 21 juin 1429, ...le récit aurait été le suivant* » !!!

## **L-H REMY : VRAIS ET FAUX PRINCIPES ET MAÎTRES.**

Nos pères avaient tout étudié, tout prévu, tout annoncé ...mais il a

fallu retrouver ces auteurs enterrés, cachés, persécutés.

C'est fait et rien ne sera jamais comme avant.

Que de faux maîtres ! quels grands maîtres redécouverts !

## **L-H REMY : QUELLE EST LA VÉRITÉ SUR LE PENDULE ET LE MAGNÉTISME ?**

Le pendule répond par *oui* ou par *non* à toute question. C'est donc une intelligence. Quelle est cette intelligence ?

Dossier établi à partir de l'enseignement des antilibéraux.

Personne ne devrait parler du pendule avant d'avoir lu ces documents.

## **L-H REMY : INTERPRÉTATION DE L'APOCALYPSE**

par le Vénérable Barthélemy HOLZHAUSER.

Choix et annotations de L-H REMY.

*"Tout est dans Holzhauser"* Jean Vaquié.

De beaucoup les plus importantes prophéties.

Extraits concernant les cinquième et sixième âges, suivis de quelques autres prophéties concernant les temps que nous vivons de saint Pie X, Cardinal Pie, saint François d'Assise, Augustin Lemann, les vénérables Élisabeth Canori Mora, Anna-Maria Taïgy et Catherine Emmerich, Marie-Julie Jahenny, Père Nectou et bienheureuse Catherine de Racconigi.

## **L-H REMY : LE PROBLÈME DE L'UNA CUM, PROBLÈME DE L'HEURE PRÉSENTE.**

Le titre dit tout. Un problème à étudier avec attention car dans une Église en ordre tout chrétien doit être en union avec son évêque et le Pape.

*Una Cum* veut-il dire *prier pour* ? Est-ce un problème nouveau ? Quelles sont les leçons de l'histoire ? Qu'en est-il aujourd'hui dans une Église en désordre ?

## **L-H REMY : L'ÉGLISE EST ÉCLIPSÉE.**

Pourquoi la Très Sainte Vierge Marie a-t-elle choisie ce mot ? Qu'est-ce qu'une éclipse ? Quelles leçons en tirer ?

## **L-H REMY : CHRÉTIEN OU MARRANE.**

Une petite brochure mais que de découvertes ! Irréfutable !

## **L-H REMY : MAURRAS TOURNONS LA PAGE.**

Il est temps de faire le point sur celui que beaucoup considèrent comme LE Maître.

Il a fallu du temps, une recherche obstinée pour découvrir qu'il y avait mieux, beaucoup mieux. Sachons tourner la page.

## **L-H REMY : LA RELIGION NOACHIDE, L'ENSEIGNEMENT D'ELIE BENAMOZEGH**

LE SANCTUAIRE INCONNU, MA CONVERSION AU JUDAÏSME,  
par AIMÉ PALLIÈRE.

## **L-H REMY : SAINT LOUIS, ROI ÉTERNEL, MODÈLE DU ROI TRÈS CHRÉTIEN**

Comment a été fondée et fonctionne la civilisation chrétienne ;  
comment a été fondée et fonctionne la civilisation révolutionnaire.  
D'après la Conférence du 17 mai 2014 à Lyon.

## **L-H REMY : ILS ONT TOUT DÉTRUIT, LE SÉDÉVACANTISME, LE PROBLÈME DE *L'UNA CUM*, PROBLÈME DE L'HEURE PRÉSENTE, DÉBATS ET POLÉMIQUES.**

ÉDITIONS A.C.R.F.  
50 Avenue des Caillols  
13012 MARSEILLE  
Tel. 07 71 84 34 16

e-Mail editions@a-c-r-f.com

« Aimons les défenseurs de la Vérité. Ils ne sont que des hommes et peuvent avoir des défauts ; mais en défendant la Vérité, ils rendent à la Société, à l’Église et à Dieu Lui-même, le premier de tous les services. Plus je réfléchis, plus je suis consterné de la **masse d'idées fausses** dans lesquelles nous nous noyons ; plus je comprends cette décadence absolue de tant de peuples que nous retrace l'histoire.

« C’EST L’ERREUR PLUS QUE LE VICE QUI LES A PERDUS. Le grand mal vient des sophistes qui se font une renommée en donnant une forme entraînante à l’erreur. Le vice et même le crime ont des limites, l’erreur n’en a pas.

« **IL FAUT DONC DIRE LA VÉRITÉ SANS FINESSE, NI STRATÉGIE HABILE.** Je ne connais rien de plus dangereux que les gens qui propagent des idées fausses, sous prétexte que la nation ne voudra jamais y renoncer. **Si elle n’y renonce, elle périra** ; mais ce n’est pas un motif pour accélérer la décadence en adoptant l’erreur. Il n’y a d’autre règle de réforme que de **chercher le vrai et de le confesser sans réserve quoiqu'il arrive**. Je conçois qu’un homme prudent se taise momentanément sur le vrai, bien que je condamne cette prudence, mais je repousse tout homme qui se rallie par politique à l’erreur. »

Mgr Delassus, *Semaine Religieuse de Cambrai*,  
1884, p. 735.

## ÉDITORIAL : NOUS SOMMES INQUIETS

Depuis 30 ans il nous arrive souvent de ne pas être d'accord avec tout ce qui se dit et se fait dans la Tradition. Mais ayant appris avec le Père Vallet « *qu'il fallait laisser passer le petit, le moyen, le gros et ne reprendre que le très gros* », bien que désolés par de multiples erreurs, nous nous taisions, d'autant plus que la réaction des supérieurs à nos interventions était en général contraire à nos souhaits.

Depuis un an nous sommes obligés de remarquer une **dérive constante** dans les initiatives de **quelques clercs**. Tout a commencé par l'opération "Ni schismatiques, Ni ex-communiés". On en a vu le résultat au moment de l'incident de Perros-Guirec. Cette campagne n'a obtenu aucun résultat auprès de nos "ennemis" (et à quel prix ! quel gâchis d'argent !). Surtout, on a menti et on s'est menti à soi-même.

Puis ce fut la journée du 21 juin 1998, à la Mutualité où, au lieu de remercier le Bon Dieu pour les grâces reçues depuis les sacres, une petite clique s'empressa d'enterrer Mgr Lefebvre et de faire des ouvertures aux conciliaires-ralliés-apostats. Depuis on a vu trois ésotéristes-gnostiques écrire dans *Fideliter*.

En octobre-novembre ce furent les aventures ou mésaventures romaines de l'abbé Aulagnier, avec un mélange de vérités, de demi-vérités et de mensonges. On y retrouva les soi-disant défenseurs de la Messe, mais on n'y trouva plus de défenseurs de la Foi. En 1969 les prêtres du monde entier célébraient la Sainte Messe, et depuis... ?...quelle Foi ont-ils ?

Enfin c'est l'opération lancée par l'abbé de Laroque auprès des 23 000 "prêtres" conciliaires de France (opération où plus de 100 000 Frs seront perdus à chaque numéro ! et où l'on va exciter nos ennemis). Toute leur vie, Mgrs Lefebvre et de Castro-Meyer ont essayé de convertir UN

évêque. Ils moururent sans résultat, parce que **l'apostasie conciliaire est un châtiment, et un châtiment mérité**. Tous ces évêques avaient connu la Vérité et avaient fait un des six péchés contre le Saint-Esprit, péchés difficilement rémissibles : **attaquer la Vérité connue**. Ce ne sont pas des égarés, ce sont des apostats<sup>1</sup>.

Ces quatre faits sont la preuve d'une manipulation qui doit être dénoncée.

Il semblerait qu'on ait oublié certaines vérités bien étudiées dans le passé.

Mgr Lefebvre agissait et dirigeait la Tradition dans un sens très précis : aucun contact avec l'hérésie conciliaire, aucun contact avec la secte conciliaire, vivre comme l'on avait toujours vécu dans l'Église Catholique, d'où chapelles, prieurés, séminaires, écoles, retraites, etc. comme avant le Concile. En grand défenseur de la Foi, il rappelait que la foi conciliaire n'était pas catholique, que la religion conciliaire faisait perdre la Foi et donc la vie éternelle. Nous ne dirons jamais assez : **Merci à Mgr Lefebvre**.

Nous avons donc repris certains de ses écrits bien oubliés depuis, car ils ne sont plus enseignés. Lisez-les avec attention (ils sont *in-extenso*). C'est un enseignement d'évêque, du seul qui ait voulu rester catholique.

---

<sup>1</sup> Peut-on compter sur la conversion de la secte conciliaire ? Non, la **conversion de la contre-Église, dans son ensemble et avec ses chefs, est tout à fait exclue**. Seules quelques rares personnes peuvent individuellement se convertir. Saint Paul dit :

"Car il est **impossible** pour ceux qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part au Saint-Esprit, qui ont goûté la douceur de la parole de Dieu et les merveilles du monde à venir, et qui pourtant sont tombés, de les renouveler une seconde fois en les amenant à la pénitence, eux qui pour leur part crucifient de nouveau le Fils de Dieu et le livrent à l'ignominie". (Hb VI, 4-6)

Nous les avons précédés de l'enseignement de la Très Sainte Vierge Marie, enseignement en trois mots qui nous paraissent très importants. Cette sobriété dit tout, encore faut-il bien réfléchir. De nombreux combats entre théologiens s'avèrent ainsi inutiles et stériles.

Enfin nous y avons rajouté quelques commentaires.

Le combat n'est pas fini. L'avenir s'annonce sombre. N'oublions pas que nous sommes dans l'Église Militante et qu'il nous faut tenir jusqu'à la fin.

Prions pour nos prêtres, aidons-les à tenir. S'ils apostassent (plus de 50 prêtres d'Écône sont dans la Fraternité Saint-Pierre), nous serons sans sacrements.

Il faut tenir tranquillement jusqu'au prochain conclave. Les échéances de l'an 2000 et du mont Sinaï sont telles, l'état du "Sacré Collège" est tel que tout sera plus clair après. Pourquoi dire et faire croire que « *Rome a changé, que notre combat est mieux perçu, qu'une ouverture se présente, chance qu'il ne faut pas laisser échapper* » ? Tout cela est du mensonge. Ne bougeons pas, ne changeons rien. Restons fermes dans la Foi.

N'oublions pas que si nous restons catholiques, c'est par une grâce gratuite de Dieu. Pourquoi nous, pourquoi pas d'autres ?

Ayant reçu la visite d'une Coréenne traditionaliste, elle me dit qu'ils étaient 50 vrais catholiques dans son pays de 50 000 000 d'habitants. C'est donc miraculeux. Mais pour nous aussi, que nous soyons prêtres ou laïcs, c'est un miracle de la grâce. Soyons-en conscients et d'autant plus fidèles. Le Bon Dieu peut par une juste justice nous retirer Sa grâce.

Alors, ne faisons pas n'importe quoi. Travaillons à bien nous convertir avant de vouloir convertir les autres. Si cer-

tains veulent rejoindre Rome (au moment où la secte conciliaire va s'effondrer !), qu'ils partent, nous prierons pour eux. Mais qu'ils ne se disent pas toute la Tradition et qu'ils ne la mettent pas dans une position impossible, obligeant à une apostasie générale.

Que les supérieurs prennent leurs responsabilités.

Nous sommes inquiets, très inquiets.

Louis-Hubert REMY  
décembre 2000

## "L'ÉGLISE SERA ÉCLIPSÉE"<sup>1</sup>

La Très Sainte Vierge Marie, Reine de France, ne descend pas du ciel pour rien. Chez elle, chez nous, à La Salette, en trois mots sobres, Elle nous a tout enseigné.

Analysons d'abord le sens du mot choisi par la Très Sainte Vierge Marie, Mère de l'Église :

*Éclipser* : **cacher** en totalité ou en partie ; dérober aux regards ; effacer, surpasser, surclasser ; perdre de son éclat.

Qu'est-ce qu'une éclipse ?

C'est la **disparition** partielle ou totale d'un astre, par l'interposition d'un autre astre.

*Astre* : **corps céleste**.

*Interposer* : mettre une chose entre deux autres.

*Interposé* : placé entre.

Combien tout s'éclaircit.

1° Qui est éclipsé ? C'est la Sainte Église, celle qui nous donne les paroles de la vie éternelle, qui est cachée, dérobée, retirée d'une façon secrète, mystérieuse. Car c'est vraiment un mystère.

2° Qui éclipse ? C'est un **autre astre**, un **autre corps céleste** qui la cache.

3° Quel est cet autre astre ? Évidemment c'est la secte conciliaire. Qu'est-ce que ce pourrait être d'autre ?

4° **Cet astre d'où vient-il** ? Il ne vient pas de nulle part, il vient de quelque part. Et s'il éclipse la Sainte Église, il ne

---

<sup>1</sup> Lire notre brochure : *L'Église EST éclipsée* qui étudie plus profondément ce mystère : <https://boutiqueacrf.com/brochures/14-l-eglise-est-eclipsee-2816202236.html>.

## TABLE DES MATIÈRES

Éditorial : Nous sommes inquiets.	8
« L'Église sera éclipsée »	12
Mgr Lefebvre : nous ne pouvons par obéissance servile faire le jeu des schismatiques. <i>Le Figaro</i> , mercredi 4 août 1976	18
Préface du livre de Mgr Lefebvre : <i>J'accuse le concile !</i>	23
Préface du livre de Mgr Lefebvre : <i>Ils l'ont découronné.</i>	26
Présentation de l'édition des "Dubia", ou des objections contre la conception de la liberté religieuse du "concile" « <i>Vatican II</i> ».	28
Postface de "Pierre m'aimes-tu ?"	31
Mgr Lefebvre : Nos relations avec "Rome"	33
La lettre aux futurs évêques	59
Lettre ouverte à son Éminence le cardinal GANTIN, Préfet de la Congrégation des Évêques.	62
Déclaration de soutien à Mgr Lefebvre diffusée en juin 1988	65
La fidélité au Saint-Siège. Une difficulté.	68
La véritable pensée de Mgr Lefebvre	71
Une formulation hâtive de Mgr Lefebvre exploitée par certains qui se disent ses fils (mais le sont-ils ?)	76

La visibilité de l'Église	79
Conclusion	84
Un piège monté par l'ennemi : le <i>sedevacantisme</i>	89

Nouvelle édition :

© Éditions ACRF, 2017  
50 ave des Caillols  
13012 Marseille

10 euros TTC

"Imprimé en France"

Dépôt légal : décembre 2017

ISBN 978-2-37752-029-9